



RESOLUCIÓN DE ENTREGA DE INFORMACIÓN

San Salvador, a las OCHO HORAS Y CINCUENTA MINUTOS del día VEINTIOCHO DE ENERO DE DOS MIL DIECINUEVE, EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN luego de haber recibido y admitido la solicitud de información No. MINED-2019-0030 presentada ante la Oficina de Información y Respuesta de esta dependencia por parte de: _____ y considerando que la solicitud cumple con todos los requisitos establecidos en el art.66 de la Ley de Acceso a la Información Pública y los arts. 50, 54 del Reglamento de la Ley de Acceso a la Información Pública, y que la información solicitada no se encuentra entre las excepciones enumeradas en los arts. 19 y 24 de la Ley, y 19 del Reglamento, resuelve:

PROPORCIONAR INFORMACIÓN PÚBLICA REFERENTE A:

FUNDAMENTOS TÉCNICOS O DE CUALQUIER OTRA ÍNDOLE, QUE SE UTILIZARON COMO BASE PARA MODIFICAR LAS ESPECIFICACIONES TÉCNICAS DE LOS GABINETES METÁLICOS, MODIFICANDO EL USO DE ESMALTE INDUSTRIAL HORNEABLE POR EL USO DE PINTURA EN POLVO EN DICHO MOBILIARIO, EN LA LICITACIÓN ABIERTA No. 4/2019 ME G "ADQUISICIÓN DE GABINETES METÁLICOS PARA EL RESGUARDO Y CARGA ELÉCTRICA DE EQUIPOS INFORMATICOS PARA CENTROS EDUCATIVOS PÚBLICOS, AÑO 2019"

Según, el Viceministerio de Ciencia y Tecnología, manifiesta sobre la Descripción técnica y diferencias entre pintura líquida y pintura en polvo sus bondades y calidad y el por qué mejor la pintura en polvo.

Pintura en Polvo aporta una apariencia más compacta más fina y de mayor calidad redondeando los filos y ofreciendo la sensación de que la pintura es una capa que recubre la superficie, por lo tanto resulta más oscura y eso la hace también especialmente más resistente que la pintura líquida. Otro factor muy importante es la calidad, resistencia, durabilidad de la pintura y amigable con el medioambiente, ya que las pinturas líquidas resultan sumamente tóxicas y emiten sustancias nocivas para el ecosistema, los pigmentos en polvo forman parte de las llamadas pinturas ecológicas



Respecto a la experiencia que se tiene en la adquisición de gabinetes desde hace 4 años, se notó el deterioro de la pintura en esmalte, el moho y deterioro se hizo presente en algunos gabinetes y la pintura en esmalte tiene un periodo de duración más corto que las pinturas en polvo.



Oficial de Información
Lic. Salomón Alfaro Estrada
Dirección de Transparencia